

# 生徒指導部だより

令和3年7月14日

第1学期号

郡山支援学校生徒指導部

例年以上に湿気の多い毎日ですが、保護者の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

一学期も、残すところあと二日となりました。生徒指導部としましては、今年度も学校での取り組みを保護者の皆様にお伝えする「生徒指導部だより」を発行してまいります。ぜひ、御家庭でお子様と一緒に目を通していただき、学校での頑張りを認め、励ましていただけたらと思います。

《郡支マナーアップ運動に取り組んでいます！》

## 〈第1回交通安全週間 5月24日(月)～28日(金)の取り組み〉

第1回の交通安全週間では、講師をお呼びしての「交通安全教室」を予定していましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から延期となってしまいました。しかし、一人一人が今できることを意識して生活ができるようにと、小学部・中学部・高等部の代表児童生徒から、昼休みに校内放送で呼び掛けを行いました。特に意識してほしいこととして、

- ① 廊下は右側を一直列通行
- ② スロープの移動は安全な速度で
- ③ 廊下の交差点は、一旦停止して安全確認

の3つについて説明をしました。

第2回の交通安全週間10月11日(月)～15日(金)では延期となっていた「交通安全教室」も行う予定となっています。

日ごろから交通安全を意識した行動を心がけ、お互いに安心・安全な学校生活を送っていきましょう！



## 〈あいさつ週間 6月28日(月)～7月7日(水)での取り組み〉

感染対策のため、学部ごとに工夫を凝らし、横断幕の掲示、廊下でのあいさつ運動、教室訪問などを行い、あいさつの大切さを伝えることができました。



## 〈情報モラル教室7月8日(木)での取り組み〉

今年度は郡山北警察署生活安全課の方に講師をお願いし、「インターネット利用に係る犯罪被害等防止啓発講座」を行いました。SNSやオンラインゲームの使用によって起こりえるトラブルの中身やその対処方法について具体的にお話をいただきました。

